

LA PLUS FORTE-VENTE DE LA REGION
LILLE. 186, Rue de Paris
PARIS. 43, Bd Hausmann
JOURNAL D'INFORMATION

L'Éclair de Roubaix - Tourcoing

BUREAUX: ROUBAIX | Téléph. 9-51
45, rue de la Gare, 45
TOURCOING | Téléph. 9-85
3, rue Fidèle Lehoucq
Directeur: Eug. GUILLAUME

LE CAS, SANS DOUTE UNIQUE, D'UNE FAMILLE DE MINEURS

LE PÈRE » MILLEVILLE DE SIN-LE-NOBLE, RETRAITÉ, APRES QUARANTE-CINQ ANNÉES DE LABEUR, VERRA BIENTOT SES TROIS FILS, PENSIONNÉS DES MINES COMME LUI

Un cas, sans doute unique dans nos... Charles, en qualité de galibot, au salaire journalier de... 18 sous et, quatre ans après, il éprouvait alors la première grande joie de sa vie...

Le petit Charles entraît aux Mines d'Aniche en qualité de galibot, au salaire journalier de... 18 sous et, quatre ans après, il éprouvait alors la première grande joie de sa vie...

Un ouvrier modèle... extrêmement rare, méritait... Nous le retons avec d'autant plus de plaisir qu'il s'agit d'une famille qui, à Sin-le-Noble, jouit de la



Deux fils retraités; le troisième sur le point de l'être... L'exemple de ces humbles vertus devint servir aux enfants: Charles, Joseph et Oscar, qui, en ouvriers consciencieux, attachés à leur métier, se trouvent maintenant eux aussi, ou en retraite, ou à la veille d'être pensionnés.



Trois Drames dans la Région

A BÉTHENCOURT, un tulliste assomma sa femme à coups de talon

Elle se défendit en frappant à coups de rasoir

La commune de Béthencourt située à trois kilomètres de Caudry dans le Cambresis, vient d'être le théâtre d'un drame sanglant survenu dans la nuit de Noël.

Un ménage desuni... Les époux Sautières-Harbin, tous deux divorcés, se marièrent il y a cinq ou six ans. De leur union naquirent deux enfants âgés de 3 ans et un an et demi.

A LILLE, un chiffonnier a tué son amie à coups de marteau

Il a été arrêté et a avoué son horrible crime

A sept heures, hier matin, un homme simulant la plus affolante détresse se présenta au commissariat du premier arrondissement de Lille, rue Gustave Delory. Un agent le reçut dans le poste de garde.



Henri HAGEMAN, le meurtrier

A SALLAUMINES, un Polonais revolvérisa un consommateur serbe dans un café

Il s'est enfui avec un individu qui l'accompagnait

Un drame aussi rapide qu'imprévu s'est déroulé dans la nuit du réveillon, à Sallaumines.

UN COUP DE FEU... A un certain moment, l'un des deux Polonais, interpella le trio serbe en déclarant: « Nous sommes chômeurs, vous ne nous donnez rien... »

DEUX EXECUTIONS CAPITALES

A PARIS, celle de Gauchet, assassin du bijoutier de l'avenue Mozart

A LYON, celle du caporal Ahmed ben Mohammed, qui tua son adjutant



En haut: Georges GAUCHET, condamné à mort

Le caporal Ahmed ben Mohammed, du 5e tirailleurs marocains, a été fusillé hier matin au fort de Montessuy à Lyon. Il avait été condamné en août 1931 pour avoir, le 7 décembre 1930, au camp de la Valbonne, poussé par la rancune et en état d'ivresse, tué à coups de revolver l'adjutant Laxague puis blessé grièvement son camarade Ben Tabar et Mme Cartier, femme d'un sous-officier.

LE RÉVEIL DU CONDAMNÉ... Depuis quelques jours, devant les répons évasives de son défenseur, Ahmed manifestait quelque fébrilité. Pourrait-il autre fois, après de téméraires gardes, l'être endormi profondément.

FUSILLE... A 6 h., le cortège partait de la prison du fort Montessuy et gagnait le fort de Montessuy. Là, des détachements du 5e tirailleurs de Bourg, du 28e tirailleurs tunisiens, du 5e dragons portés, du 99e d'infanterie formaient le carré, l'arme au pied. Le condamné qui murmurait des prières musulmanes se laissa tranquillement attacher au poteau. Il ne voulut pas garder le bandeau qu'on avait placé sur ses yeux.

Après les honneurs... M. Tchitchérine a été arrêté pour vagabondage, à Moscou

M. Henderson est redevenu chef de gare... Petit à petit, les membres du parti travailliste battus aux dernières élections se remettent à la tâche de gagner leur vie.

UNE VERSION FANTAISISTE... Et alors? demanda M. Duverneuil.

Après les honneurs

M. Tchitchérine a été arrêté pour vagabondage, à Moscou

M. Henderson est redevenu chef de gare



M. Tchitchérine... Profondément affecté de sa disgrâce, au point de contracter une maladie incurable, Tchitchérine était en outre, tombé dans la détresse. Il sollicitait en vain un poste subalterne qu'on lui refusait en lui reprochant d'avoir des antécédents avec des gouvernements capitalistes.

AVEZ-VOUS LU Notre ALMANACH Pour 1932 Il est intéressant Amusant Instructif 1 fr. 85 En vente partout

HORRIBLE VISION... La tête de la victime ne présentait plus qu'une bouillie informe et sanguinolente, dans laquelle les yeux disparaissaient complètement.

UNE VERSION FANTAISISTE... Et alors? demanda M. Duverneuil.

UNE VERSION FANTAISISTE... Et alors? demanda M. Duverneuil.

UNE VERSION FANTAISISTE... Et alors? demanda M. Duverneuil.

200 morts accidentelles pendant les fêtes de Noël en Amérique

Le nombre des accident mortels aux Etats-Unis pendant les fêtes de Noël a été particulièrement élevé. On compte au total 200 morts, dont 130 à la suite d'accidents d'automobiles.

UNE GATASTROPHE A FAILLI SE PRODUIRE PRÈS DE LONGUEAU

Un train venant de Tergnier a tamponné à Camon la locomotive d'un train de Lille

A Camon, près de Longueau, à la bifurcation des lignes de Lille et de Tergnier, un train venant de Lille a été pris en écharpe par le train de Tergnier arrivant en gare d'Amiens à 8 h. 16.

Le vainqueur de la traversée de la Seine à la nage



Nous avons dit que la Coupe de Noël de Natation qui consistait en une traversée de la Seine à Paris et disputée cette année par 11 concurrents Français, Italiens, Belges, Tchèques, etc., avait été gagnée par le belge belge MAIFAIT qui a effectué la traversée en 9 minutes 37 secondes.

UN PANACHE VRAIMENT ENCOMBRANT



Notre photo montre un coq japonais arrivé récemment à Chicago pour prendre part à une exposition. Ce magnifique volatile est affublé d'une queue, longue de plus de deux pieds (soit environ 7 m). Cette espèce est obtenue par un Japonais qui s'adonne au moyen de croisements entre faisans et poules ordinaires.

UNE AUTO TUA UN ENFANT. CAPOTA, ET SES QUATRE OCCUPANTS FURENT BLESSES

Une automobile a renversé et tué au bourg de Nouan-le-Puzosier près de Blois un enfant de 10 ans, nommé René Audry. L'automobile a fait ensuite une embardée et a capoté. Les quatre occupants ont été blessés. Deux d'entre eux sont grièvement atteints.

UNE AUTO TUA UN ENFANT. CAPOTA, ET SES QUATRE OCCUPANTS FURENT BLESSES

Une automobile a renversé et tué au bourg de Nouan-le-Puzosier près de Blois un enfant de 10 ans, nommé René Audry. L'automobile a fait ensuite une embardée et a capoté. Les quatre occupants ont été blessés. Deux d'entre eux sont grièvement atteints.

UNE AUTO TUA UN ENFANT. CAPOTA, ET SES QUATRE OCCUPANTS FURENT BLESSES

Une automobile a renversé et tué au bourg de Nouan-le-Puzosier près de Blois un enfant de 10 ans, nommé René Audry. L'automobile a fait ensuite une embardée et a capoté. Les quatre occupants ont été blessés. Deux d'entre eux sont grièvement atteints.